



Proyecto Construcción de Invernadero Para la Producción de Hortaliza

La Dirección Nacional de Agricultura del MIDA, en apoyo con la agencia de Boquete, realizó gira técnica al Corregimiento de Volcancito, el Viernes 26 de abril del 2013, en la finca del Sr. Ricardo González, productor de hortalizas; en este evento participaron 14 productores del área del Rincón de Santa María (Herrera) y 4 técnicos regionales.

objetivo del evento: observar y adoptar parte de esta tecnología en la producción en ambiente controlado y el sistema de fertirriego. Además participar en algunas actividades las labores culturas en los cultivos de pimentón y tomate; lo que busca el grupo de productores del Rincón de Santa María es participar en esta actividad, ya que ellos tienen invernadero y desean poner en práctica todas estas experiencia adquiridas.





GRUPO DE MUJERES RURALES DEL RINCON DE SANTAMARIAS





LA DIRECCION NACIONAL DE AGRICULTURA PROMUEVE LA PRODUCCION DE FRUTAS EXOTICAS TROPICALES DE LA PAPAYA Y LA PITAHAYA. PROYECTO DESARROLLO DE LA FRUTICULTURA

Dirección Nacional de Agricultura en su misión de elevar la producción para el consumo nacional y la exportación, **realizo el día jueves 18 de abril de 2013**; gira educativa con la participación de productores de la Asociación de Usuarios del Sistema de Riego “Remigio Rojas” de Alanje, Chiriquí y de Veraguas a la provincia de Los Santos, con el objetivo de promover y capacitarlos en el cultivo de la papaya (hibrido Tainung 1) con miras a la agro exportación ya que contamos con un Protocolo de exportación para el mercado de Estados Unidos. Además, se conto con el apoyo directo de la Dirección y la Coordinación Regional # 8, Los Santos para cumplir con el éxito de la actividad.

Estos productores asistieron, el día viernes 19 de abril, a la charla sobre el manejo agronómico del cultivo de la pitahaya, ofrecida por técnicos regionales del Centro de Multiplicación de Frutas Exóticas Tropicales de Capiro donde se manifestó que este rubro tiene una gran oportunidad para la exportación hacia Estados Unidos y Europa por su gran demanda y buenos precios, ya que posee excelentes cualidades nutricionales, medicinales y gustativas para los consumidores.

PRCELAS DE PAPAYA CON PRODUCTORES



CAPACITACIÓN Y DEGUSTACION EN PITAHAYA

